

地域の新聞です  
一枚ずつお取りください



など子どもから大人まで参加できる会場は笑顔で溢れました。



雨上がりの校庭では、地域の方々とPTA保護者が汗を流しながら、模擬店やバザーなどを出店。焼きそばなど、美味しい匂いに引き寄せられ家族や友達が列を成します。

親子リサイクル手芸は、牛乳パックやペットボトル等身近にある物を活用して、花器を作り、生花を生けて持ち帰ってもらいつコーナーです。

私達ボランティアもその笑顔  
に力をもらい、続けてくること  
ができました。来年  
もまたたくさんの方の笑顔  
に出会える事を楽しみ  
にしています。



リサイクルという言葉が、一般的になつていないそんな時に物を大切にする心を育ててほしいとの思いから始まりました。一回目はぬり絵を用意して牛乳パックに貼った花器だったと記憶しています。

第六中吹奏楽部、荏原第五中吹奏楽部の素晴らしい演奏、むさし荏原太鼓の盆踊りなど、今年も盛大となりました。

イベントでは、清水台小のソーラン節児童センターや荏原第六中ダンス部の踊り、第二延山小音楽隊、荏原

第六中吹奏楽部、荏原第五中吹奏楽部の素晴らしい演奏、むさし荏原太鼓の盆踊りなど、今年も盛大となりました。

花をいけた後の笑顔は、とても

は「ふるさとまつり」[「ふるさとまつり」] なうです。

イベントでは、清水台小のソーラン節児童センターや荏原第六中ダンス部の踊り、第二延山小音楽隊、荏原

第六中吹奏楽部、荏原第五中吹奏楽部の素晴らしい演奏、むさし荏原太鼓の盆踊りなど、今年も盛大となりました。

花をいけた後の笑顔は、とても

スタートは二十数年前 まだリサイクルという言葉が、一般的になつていなかそんな時に物を大切にする心を育ててほしいとの思いから始まりました。一回田はぬり絵を用意して牛乳パックに貼った花器だったと記憶しています。

祭

いた花火大会を思い出しました。  
学校の統合により無くなってしまいま  
したが、子供達が花火大会を体験す  
ることができるこの大会をこれからも  
続けていきたいと思います。

これからもたくさん子供達の笑顔  
が見られることを楽しみに、大人達も  
安全に注意を払いながら準備し  
ていきたいと思います。



六中のすばらしい伝統です。



1月22日発行の予定です。

次号のやいかか(第12号)は  
1月22日発行のやうになります。

お問い合わせ  
ぜひご参加ください！！

詳しくは、回覧・町会掲示板をご覧ください

清水台小PTA副会長 野村 優  
ひみすだい  
「ひみすだいも花火大会」  
八月二十六日、今年も清水台小での  
「ひみすだいも花火大会」を開催しました。  
旗の台・中延子育て懇談会、そして周  
辺町会の方々のご協力により、たくさ  
んの手持ち花火や打ち上げ花火を用意  
することができました。ありがとうございました。

本年度も「桂原第六中学校生徒会」は表彰されました。

「一セ」へ寄付するほか、高年者懇談会にも参加、社会を明るくする運動のティッシュ配布も手伝っています。また、一〇〇三年に十一名でスタートした「ハートウォーミング六中」は百名を超えた。地域の植栽管理や清掃活動を継続して実施しています。

# 第67回品川区社会を明るくする運動 善行表彰

# 善行泰東

# らせ 秋かみの事業予定

# 総合防災訓練 10月22日(日)